

Fecha: 05-06-2025
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: **Integra abre una fractura de fémur de menor de 2 años en jardín de PLC investigación por**

Pág. : 6
Cm2: 109,4
VPE: \$ 169.936

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Integra abre una investigación por fractura de fémur de menor de 2 años en jardín de PLC



LA PEQUEÑA ESTUVO INTERNADA.
PADRES EVALÚAN ACCIONES.

● El pasado 27 de mayo en el jardín infantil “Chispita” de Padre Las Casas, establecimiento perteneciente a la Fundación Integra, una menor de sólo dos años sufrió una grave fractura de su fémur izquierdo, cuyos acontecimientos están siendo investigados.

La denuncia la hizo el padre de la niña, Mario Calfuñir, quien señaló que en un comienzo lo que se le dijo en el jardín es que su hija se había resbalado golpeándose en la rodilla.

“Todavía no nos dan explicaciones de qué fue lo que pasó en realidad. El traumatólogo que la vio nos dijo que era imposible que se fracturara con una simple caída. Mi hija estuvo internada y fue intervenida. Ahora está en la casa, pero es muy difícil, porque tiene que estar inmóvil por dos meses. Se despierta del dolor y casi ni duerme”, relató su padre a El Austral, añadiendo que como familia estudian acciones legales.

Rodrigo Neira, director regional de Integra Araucanía aclaró que “apenas ocurrió este hecho se activaron los protocolos establecidos, incluyendo el aviso oportuno a la familia, permitiendo así un pronto traslado al centro asistencial más cercano”.

Añadió que “lamentamos profundamente el hecho ocurrido, el cual de forma lamentable derivó en el accidente de una niña del nivel medio menor”, consignando que “la institución ha estado en contacto con la familia para conocer su evolución médica”, además de informar que “en forma paralela iniciamos la investigación respectiva para recopilar los antecedentes que nos permitan aclarar lo sucedido”. CG